



第9号

令和6年12月23日

奥州市立姉体小学校

文責 校長（松本）

TEL 0197-26-2033



## 2学期ありがとうございました



～楽しく安全な冬休みを！～

姉体小278名全校児童が元気に2学期を終えることができました。

今年も暑い夏でしたが、子ども達は友達と力を合わせ、励まし合いながら学習や生活をしてきました。

新しい仲間とともに、2学期も学習や行事、活動を行ってきました。さまざまな行事や活動の中で、自分の力をさらに伸ばそうと努力し、友達と競い合い、励まし合って、大きく成長した姉体の子でした。

保護者や地域の方々にご来校いただき拍手や声援を受けて、子ども達ははりきって行事や活動に取り組みました。たくさんの励ましをありがとうございました。

いよいよ、明日12月24日（火）から冬休みに入ります。

子ども達の生活の中心が学校からご家庭に移ります。子ども達が自由に使える時間が多くなりますので、自分で時間を調整しながら充実した冬休みにできるように、お子さんへの励ましをよろしくお願いいたします。

長期休業でしかできないことに取り組み、さらにたくましくなった子ども達と3学期会えることを楽しみにしています。

保護者のみなさまには、たくさんの場面でご協力いただきました。おかげさまで子ども達は、友達と一緒に元気いっぱい校庭を走り回り、無事に学校生活を送ることができました。ありがとうございました。



1年 ふれあいの丘公園



2年 親子レク



3年 ピーマン出荷場見学



4年 黒石寺



5年 トヨタ東日本



6年 平泉 金色堂

# ピアサポート ～中学校ってどんなところ？～

12月5日（木）水沢南中学校の学校説明「ピアサポート」がありました。中学校への不安を取り除き、中1ギャップ解消の一助を目的として行っています。水沢南中学校に3校の6年生が集合しました。はじめに、中学1年生の代表が先導して授業・校舎見学を行いました。合唱を聴いたり応援を見たり、中学生の凛とした姿にたくさんの刺激を受けたピアサポートとなりました。



また、三校で仲間づくりゲームをして交流を深めました。はじめははずかしさもありましたが、次第に笑顔も多くなりました。

先輩方から校内での生活の仕方や学習に対する心構え、中学校で求められること、小学校のうちがんばってほしいことなど話を聞いた子ども達です。これから6年生は、中学校での生活を意識しながら生活や学習をしていきます。

## 入賞おめでとう！



☆小学生による税のポスター展

- 金賞 6年 上野 柚寧さん
- 銅賞 6年 岩渕 来美さん
- 優秀賞 6年 齋藤 彩桜さん      6年 高橋 歩夢さん
- 6年 千田 歩楓さん      6年 阿部 裕真さん

### 赤い羽根共同募金

児童会計画委員会が中心となり募金活動を行いました。

「困っている誰かのために」と善意の募金が集まりました。お小遣いを入れた子、家族で募金した子と募金の仕方はさまざまでした。



集まった募金25,624円は11月28日（木）に奥州市社会福祉協議会の代表者に来校していただき、贈呈しました。ご協力ありがとうございました。

### 交通無事故1000日運動

## 370日達成！（12月21日現在）

2学期も大きな事故がなく、安全に登下校することができました。ご家庭で声をかけていただいていることやスクールガードさんが登校を見守ってくださること、子ども達が命を守るように気をつけていることが無事故につながっていると感じます。

大切な命を守るために、冬休み前にご家庭でも今一度子ども達に声をかけていただきたいです。よろしくお願いします。

### 教職員異動

- 芳賀容子講師 転任 衣川小学校へ
- 畠山理映教諭 やつふさ2組担任

○●○ お知らせ ○●○

#### 校報「姉体の子」

ホームページではカラーでご覧いただけます。

日々の子どもの活動の様子をブログでもご覧いただけます。

校報QRコード



ブログQRコード



#### 教育相談

お子さんの学習や生活のこと、困っていることや悩んでいることがありましたら、教育相談期間にご相談ください。

また、お子さんの発達について気になることがありましたら、本校特別支援コーディネーター石川へご相談ください。

